



Médecin Généraliste en Pédiatrie

Sur le Centre Hospitalier de *Lons le Saunier*

Dans la ville préfecture du Jura, - 970 lits et places répartis sur 5 sites - 2300 professionnels dont 150 médecins - 46000 passages aux urgences en 2019 - 27 000 séjours d'hospitalisation - 5000 opérations - Plus de 1100 accouchements dans notre maternité de niveau 2B labellisée « Amie des bébés » Etablissement de référence sur le territoire, nous vous proposons une offre de soins complète : Chirurgie en orthopédie - traumatologie, digestif et viscéral, urologie, vasculaire, ORL ; Spécialités médicales : cardiologie, pneumologie, rhumatologie, diabétologie, hépato-gastro-entérologie, endocrinologie, néphrologie, oncologie, médecine interne ; neurologie, gynécologie - obstétrique - pédiatrie - néonatalogie, gériatrie, addictologie ; Anesthésie - réanimation - blocs opératoires ; - Urgences, imagerie (1 IRM, 2 scanners), laboratoire, pharmacie.

Les Hôpitaux du Jura – Site de Lons le Saunier cherchent actuellement une ou un médecin généraliste souhaitant exercer au sein d'un service de pédiatrie.

Le service de pédiatrie comporte 24 lits d'hospitalisation répartis en 14 lits de pédiatrie et 10 lits de néonatalogie. Le service de néonatalogie est labellisé IHAB.

Les activités sont les suivantes :

- Médecine périnatale ;
- Médecine pédiatrique avec une forte implication dans les réseaux régionaux et dans le fonctionnement du CAMSP du Jura ;
- Médecine de l'adolescent avec une collaboration étroite avec le CHS du Jura ;
- Consultations spécialisées.

LE POSTE A POURVOIR :

Le praticien généraliste prendra en charge des patients au sein du service, et pourra assurer des consultations s'il le souhaite.

Horaires de jour, 10 demi-journées par semaine. Astreintes opérationnelles possibles si souhaité.



Les candidatures (Lettre de motivation + CV) sont à adresser par mail à : recrutement.chjs@hopitaux-jura.fr

En toute saison, le territoire du Jura est propice à s'épanouir dans un cadre de vie riche et diversifié que l'environnement du centre hospitalier permet aussi de confirmer, n'hésitez pas à venir le constater par vous-même !

Sources Photos : Office du tourisme

